

WARTA

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Gelar DDS, Beri Himbauan Penting Kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jun 18, 2024 - 09:48



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
-6°59'20", 106°51'10"
17 Jun 2024

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Gelar DDS, Beri Himbauan Penting Kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno S.Pd, bersama Babinsa SERTU AM.Abun, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) pada Senin (17/06/2024). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Gadupugur RT 04 RW 02, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting terkait kamtibmas.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat mendapatkan informasi langsung mengenai berbagai isu yang dapat mempengaruhi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar AKP Joko.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sutrisno S.Pd bersama SERTU AM.Abun menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Proaktif dalam Menjaga Kamtibmas:** Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. **Hindari Judi Online dan Judi Kartu:** Warga diingatkan untuk tidak terlibat dalam judi online maupun judi kartu.
3. **Himbau kepada Remaja dan Wanita:** Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
4. **Menjaga Kebersihan:** Warga dihimbau untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama di musim penghujan, demi menghindari penyakit seperti DBD (Demam Berdarah Dengue).